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Второй месяц в Горловке работает временная контрольная депутатская комиссия по
изучению ситуации на городских кладбищах, и сегодня в офисе Горловской городской
организации Партии регионов прошло ее третье заседание, в ходе которого к народным
избранникам со своими жалобами и предложениями обратились 20 горловчан.            
  Главным образом обращения касались фактов воровства металла с кладбищ,
сопровождавшиеся осквернениями могил и прочими актами вандализма. При этом
серьезно бороться с подобными явлениями милиция, судя по рассказам горловчан,
отнюдь не торопится, равно как и сотрудники кладбищ. Впрочем, многие из
обратившихся вовсе и не стремились прибегать к помощи сотрудников
правоохранительных органов, частично из-за отсутствия веры в то, что преступников
найдут, частично потому, что их просили сами сотрудники КП «Простор».   
  Несколько человек говорили, что они хотели написать заявления в
правоохранительные органы по поводу порчи памятников и надгробий родственников,
однако их от этого отговорили люди, представлявшиеся смотрителями кладбищ.
Обещали помочь с ремонтом: установить другой памятник, как-то компенсировать
стоимость, в обмен просили лишь об одном - не заявлять в правоохранительные органы.
«Что поделаешь, это часто бывает»,- звучало из уст просивших.   
  Любопытно что, по словам директора КП «Простор» Олега Губанова, предприятие и
его работники не несут ответственности за памятники и каким-то образом
компенсировать их стоимость и восстанавливать не обязаны. Получается, что горловчан
просто обманывали.   
  Каждый из обратившихся составил официальное заявление на имя председателя
комиссии Сергея Гнатюка, так что все вопросы будут обязательно рассмотрены. По
одним фактам направят запросы в правоохранительные органы, другие же станут
объектом пристального изучения депутатов и исполнительных органов власти.   
  Что же касается дальнейшей работы комиссии, то следующее заседание пройдет 10
февраля, на этот раз его гостями станут предприниматели, занимающиеся ритуальными
услугами, к которым также накопились вопросы.   
  "Горловский Медиа Портал"

 1 / 1


